



13 February 2023
024/Par/22

التاريخ: 13 فبراير 2023
المرجع: 024/ أولياء /2022/

Dear Parents,

حضرات السادة/ أولياء الأمور الكرام،

We have arranged an overnight camp at North Star Adventure Centre in Dibba from 11.00 am Friday 3 March until Saturday 4th March 13.00. This is open to boys in Years 6,7,8 and will involve orienteering, rock climbing, mountain biking and team building activities. Mr David Farquharson Vice Principal will lead this trip with male staff from the school and the courses will be run by qualified instructors from North Star. This is a boys' only activity and aims at developing independence skills.

لقد قمنا بترتيب مخيم ليلي بالتنسيق مع مركز North Star للمغامرات بدبا وذلك من الساعة 11.00 صباح يوم الجمعة الموافق 3 مارس إلى ظهر يوم السبت الموافق 4 مارس الساعة 1:00 ظهرًا، وذلك لطلاب الصفوف السادس، السابع والثامن. تتمثل الأنشطة في تسلق الجبال، تكوين فرق عمل، ركوب الدراجات والعديد من الأنشطة الكشافية، سيقوم الأستاذ/ دافيد - نائب المدير بتنظيم الرحلة ويرافقه أحد معلمي المدرسة. يشرف على مزاوله هذه الأنشطة فريق العمل الخاص بمركز North Star، علمًا بأن هذه الأنشطة خاصة بالأولاد فقط لتنمية مهارات الاعتماد على النفس.

Accommodation plus all meals (halal) are provided. Although boys should bring a packed lunch and plenty to drink for Friday lunchtime.

ستتضمن هذه الرحلة توفير مكان المبيت بالإضافة إلى توفير الطعام (حلال)، إلا أنه يجب على الطلاب إحضار بعض الطعام والمزيد من المشروبات لغداء يوم الجمعة.


We have to prepay to confirm the camp so if your son would like to attend then we ask that this form plus DH 800/- for the camp and the transport, be given to Ms Jonine for Year 7 & 8, Ms Fiona for Years 6. A minimum of 20 boys are required to enable this trip to take place. To participate boys must have a good behaviour record so far this year. Permission slip and money need to be with the above Deputies by Thursday 16th February as we to confirm numbers by then.


لترتيب الرحلة يجب الحجز مسبقاً، لذلك إذا رغبتكم بمشاركة أبنائكم نرجو من سيادتكم التكرم بتعبئة القسيمة أدناه مرفقاً بها مبلغاً وقدره -/ 800 درهم على أن يتم إعادتها إلى الأستاذة/ جونين لطلاب الصف السابع والثامن، وإلى الأستاذة/ فيونا لطلاب الصف السادس، لإتمام هذه الرحلة يجب مشاركة عدد 20 طالب على الأقل، لمشاركة الطلاب يجب أن يكون لديهم سجل سلوك جيد حتى الآن هذا العام، يجب تسليم النموذج الموقع والمبلغ إلى المعلم المسؤول وفق ما ورد أعلاه في موعد أقصاه يوم الخميس الموافق 16 فبراير حتى تتمكن من تأكيد الحجز.

Thanking you for your kind attention.

نشكر لسيادتكم حسن انتباهكم.

Yours sincerely,


Jan Brettingham Ms
Principal


جان برتنجهم

المديرة

I will allow my son _____ of
Grade _____ to attend the overnight adventure
camp at North Star on 3rd and 4th and enclose
DH 800/-.

أسمح لابني _____ بالصف _____
بالمشاركة في المخيم الليلي المقام بمركز North Star وذلك يومي
الجمعة 3 مارس والسبت 4 مارس 2023، مرفق مبلغ -/ 800 درهم.

Signed: _____
(Parent)

التوقيع: _____
(الأب)